



## CONMEMORACIÓN ■ DÍA MUNDIAL

# Los colectivos sociales de Salamanca se movilizarán hoy con la lucha contra el SIDA

■ Apuntan a que se ha conseguido mucho, pero queda por recorrer

### A.S.

El trabajo contra el SIDA tiene hoy un jornada muy especial, debido a que se celebra el Día Mundial de la lucha contra esta patología. Los diferentes colectivos sociales de Salamanca se volcarán a lo largo del día con actos conmemorativos y de concienciación.

En este sentido, Cruz Roja presta apoyo tanto a familiares

como a personas afectadas por el VIH, dando así respuesta a la necesidad de información, orientación y apoyo que presentan. De esa manera, en 2010 se formó a 464 personas para manejar posibles situaciones difíciles.

A nivel nacional, las organizaciones sin ánimo de lucro vinculadas a la lucha contra esta patología sostienen que "gracias a los avances biomédicos, a la vo-

luntad política, a las organizaciones civiles, entre otros agentes públicos y privados, hemos conseguido avanzar en la respuesta a la epidemia. No obstante, aún continúan existiendo muchos retos en el abordaje clínico, la atención, la prevención y principalmente en el ámbito social donde cotidianamente se vulneran los derechos de las personas con VIH y sida".

## LOS ACTOS

■ **COMITÉ ANTISIDA.** El Comité Ciudadano Antisida de Salamanca estará en la jornada de hoy en la plaza del Liceo de 11.00 a 19.00 horas con una carpa, donde se llevarán a cabo acciones como el reparto de información sobre el VIH y el sida, preservativos y lazos rojos como elemento distintivo de solidaridad con las personas afectadas.

■ **VÍDEOS EN CRUZ ROJA.** La sede provincial de Cruz Roja acogerá la grabación de dos vídeos en los que voluntarios y trabajadores de Cruz Roja podrán observar la lucha contra el sida. Después serán difundidos a los medios para que su difusión sea elevada.

■ **UNIVERSIDAD.** En los campus universitarios se instalarán puntos informativos de la Universidad de Salamanca dentro de la organización de una campaña de prevención e información sobre el VIH. Concienciar a los más jóvenes, principal objetivo.

■ **INICE Y CONSEJO DE LA JUVENTUD.** El Instituto de Investigaciones Científicas y Ecológicas (Inice) y el Consejo de la Juventud montarán dos mesas informativas por el Día Mundial de la Lucha contra el Sida en la plaza de Los Bandos de 12.00 a 14.00 horas.